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Quand l’objectif de Ben et Melinda Deckert de 
fonder une famille après cinq ans de mariage 
ne s'est pas réalisé, ils ont refusé de laisser 
des problèmes médicaux les tenir en échec. Ils 
savaient que Dieu voulait qu'ils prient et qu'ils 
prennent position sur Sa promesse avec foi.
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IL S'AGIT DE L’EFFUSION 
DU SAINT-ESPRIT ET DE 
FEU TELLE QUE CETTE 

PLANÈTE N’EN A JAMAIS 
CONNUE AUPARAVANT 
- ET TOUT DANS NOTRE 

VIE EN DÉPEND. »

« IL NE 
S'AGIT PAS 

SEULEMENT 
D'UNE PETITE 

QUESTION 
POLITIQUE.  
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La Foi 
Pour 

Guérir 
Les Nations

Pour ce qui est de l'avenir de 
cette nation (ou de quoi que ce soit 
d'autre), nous ne devrions croire 
que ce que Dieu a dit à ce sujet. Il est 
le seul à avoir raison à de manière 
inconditionnelle sur ce sujet et Il 
l'a attesté une fois pour toutes étant 
donné qu'en 2 Chroniques 7:14 Il 

a dit  : «  Si mon peuple sur qui est 
invoqué mon nom s'humilie, prie, et 
cherche ma face, et s'il se détourne 
de ses mauvaises voies, je l'exaucerai 
des cieux, je lui pardonnerai son 
péché, et je guérirai son pays ». 

« Mais, Frère Copeland, si tel est 
le cas, nous sommes complètement 

par
Kenneth 
Copeland

De nos jours, les Chrétiens ont des opinions très diverses sur ce qu'il convient de faire en vue de 
sauver cette nation. Certains disent qu'il faudrait une victoire massive de leur parti politique préféré. 

D'autres, qui favorisent le parti opposé, disent qu'il faudra une victoire du leur. D'autres encore, 
découragés par les informations négatives qu'ils voient constamment à la télévision, sont d'avis que, 
quel que soit le parti qui l'emporte, l'avenir de ce pays est sombre. De nos jours, le diable s’efforce de 

prendre le contrôle dans tous les domaines et ce que nous pouvons faire à présent, c'est nous efforcer 
de tenir bon jusqu'à ce que Jésus vienne.

À quel avis devons-nous nous fier ? 

Aucun !
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

seulement. Abraham, qui n'était 
pas certain que ce nombre soit 
suffisamment bas, le réduisit encore 
à quarante, puis à trente et enfin à 
vingt.

Chaque fois, L'ÉTERNEL a 
accepté un nombre inférieur, 
jusqu'à ce qu'Abraham dise  : «  Que 
L'ÉTERNEL ne s'irrite point, et je 
ne parlerai plus que cette fois. Peut-
être s'y trouvera-t-il dix justes. Et 
L'ÉTERNEL dit  : Je ne la détruirai 
point, à cause de ces dix justes  » 
(verset 32).

Imaginez   ! En l’occurrence, 
«  Mon peuple  » avait à trait à dix 
personnes. C’est tout ce dont Dieu 
avait besoin en vue de sauver la ville 
de la destruction ! 

J'ai toujours été un peu déçu 
qu'Abraham ne soit pas allé plus 
loin. Si tel avait été le cas, je pense 
que le résultat aurait été différent. 
Je pense que Dieu aurait peut-être 
accepté d'épargner Sodome pour le 
bien de deux personnes - ou même 
d'une seule.

Qu’est-ce qui me fait croire une 
telle chose ?

Ézéchiel 22:30. Dans ce passage, 
Dieu dit  : «  Je cherche parmi eux 
un homme qui élève un mur, qui 
se tienne à la brèche devant moi 
en faveur du pays, afin que je ne le 
détruise pas  ; mais je n'en trouve 
point ». En d'autres termes, s'il avait 
pu trouver un seul de Mon peuple - 
une seule personne qui aurait prié 
avec foi et intercédé - Dieu aurait 
honoré les prières de cette personne, 
et la nation aurait pu être sauvée. 

Nous faisons le premier pas et 
nous obtenons le soutien du Ciel 

De nos jours, on peut trouver plus 
d'un enfant de Dieu né de nouveau 
dans la plupart des pays. Aux États-
Unis, en particulier, nous sommes des 
millions. Ainsi, pour ce qui concerne 
le fait de prier pour la guérison de 
cette nation, nous sommes tout à 
fait à même de mener à bien cette 

perdus, c'est certain. Nous ne 
parviendrons jamais à faire en sorte 
que tous les citoyens de ce pays 
prient et cherchent Dieu ! » 

Nous ne sommes pas obligés de le 
faire. Dieu n'a pas dit que si tous les 
habitants des États-Unis priaient, Il 
guérirait ce pays. Il n'a même pas dit 
que si tous les habitants du Texas, de 
la Californie ou de l'endroit où vous 
vivez Le recherchent, Il le guérira.

Il a dit : « Si Mon peuple… » 
«  Je sais, mais ne faut-il pas qu'il 

y ait au moins plus de personnes qui 
cherchent Dieu que de personnes 
qui se rebellent contre Lui dans une 
nation pour qu'Il la protège ? N'a-t-Il 
pas besoin que Son peuple soit, sinon 
majoritaire, ou du moins qu'Il dispose 
d’un pourcentage non négligeable de 
la population ? » 

Non, il n’en a pas besoin. Il l'a 
clairement prouvé en Genèse 18 
quand Il a dit à Abraham ce qu'il 
pensait des villes de Sodome et 
Gomorrhe. Ces villes étaient aussi 
perverses qu’on peut l’imaginer. 
Le péché régnait à ce point que les 
accusations de ce dernier étaient 
parvenues jusqu’à Dieu et Il avait 
décidé de les détruire.

Néanmoins, quand Il a annoncé 
à Abraham ce qu'Il s'apprêtait à 
faire, ce dernier a intercédé en leur 
faveur. Comme son neveu se trouvait 
à Sodome, il a dit à L`ÉTERNEL  : 
«  Feras-tu aussi périr le juste avec le 
méchant ? Peut-être y a-t-il cinquante 
justes au milieu de la ville  : les feras-
tu périr aussi, et ne pardonneras-tu 
pas à la ville à cause des cinquante 
justes qui sont au milieu d'elle  ?... Et 
L'ÉTERNEL dit  : Si je trouve dans 
Sodome cinquante justes au milieu de 
la ville, je pardonnerai à toute la ville, 
à cause d'eux » (Genèse 18:23-24, 26).

Après que L'ÉTERNEL ait 
accepté d'épargner la ville à cause de 
cinquante personnes, Abraham va 
encore plus loin. Craignant qu'il ne 
reste pas cinquante justes à Sodome, 
il a demandé à Dieu s'Il épargnerait la 
ville pour quarante-cinq personnes 
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mission. Il nous suffit de persévérer 
et d'avoir la foi que Dieu fera ce qu'Il a 
promis. Nous devons simplement croire 
que Jésus ne plaisantait pas quand Il a 
dit : « Je vous le dis en vérité, tout ce que 
vous lierez sur la terre sera lié dans le ciel, 
et tout ce que vous délierez sur la terre 
sera délié dans le ciel. Je vous dis encore 
que, si deux d'entre vous s'accordent 
sur la terre pour demander une chose 
quelconque, elle leur sera accordée par 
mon Père qui est dans les cieux. Car là 
où deux ou trois sont assemblés en mon 
nom, je suis au milieu d'eux » (Matthieu 
18:18-20).

Remarquez que dans ces versets, ce 
n'est pas le ciel qui fait le premier pas, 
c'est le peuple de Dieu ici sur terre. 
Nous utilisons la PAROLE de Dieu, le 
sang et le nom de Jésus et nous lions et 
délions les choses sur la terre ; ensuite, 
le ciel intervient et nous apporte son 
soutien. Jésus vient parmi nous en vue 
d’accomplir ce pourquoi nous nous 
sommes mis d’accord dans la prière.

Que veut dire se mettre d’accord dans 
la prière ?

Cela signifie que l’on croit au lieu 
d’espérer. Cela implique de prendre 
fermement position par la foi sur la 
PAROLE de Dieu et dire  : «  C'est ainsi 
que les choses vont se passer et pas 
autrement ! »

«  Mais, Frère Copeland, parfois, 
nous prions et nous nous mettons 
d'accord pour que la volonté de Dieu 
s'accomplisse dans notre pays, mais 
cela ne semble pas vraiment changer 
quoi que ce soit. » 

Et alors  ? Nous ne nous laissons pas 
influencer par ce que l’on voit dans 
le domaine naturel. Nous faisons 
confiance à ce que Dieu a dit dans la 
Bible. Chaque PAROLE de ce livre 
est entérinée et rachetée par le sang. 
À l'origine, les paroles de l'Ancien 
Testament étaient entérinées par 
le sang d’animaux. Les paroles du 
Nouveau Testament sont entérinées 
par le sang de Jésus, et «  Toutes les 
promesses de Dieu, c'est en lui qu'est le 
oui  ; c'est pourquoi encore l'Amen par 
lui est prononcé » (2 Corinthiens 1:20).

Rien n’est plus puissant que la 
PAROLE de Dieu  ! Elle peut tout 
changer. Elle peut transformer le plus 
grand désordre qu’on ait jamais vu en 
quelque chose de tellement merveilleux 
que cela dépasse votre capacité à 
l'imaginer.

Il y a quelques années, le Seigneur 
me l'a rappelé d'une manière que je 
n'oublierai jamais. Il ne cessait de 
me dire que les problèmes que nous 
rencontrons actuellement aux États-
Unis s’apparentent aux douleurs de 
l’enfantement. «  Cette nation est en 
train de renaître », m'a-t-Il dit.

Je Lui ai dit que je ne pouvais pas 
envisager une telle chose et Il m'a 
répondu  : Kenneth, est-ce que tu 
t’imagines que les pères-fondateurs 
de cette nation - des hommes tels que 
George Washington, Ben Franklin et 
John Adams - avaient la moindre idée de 
ce à quoi elle ressemblerait cent ans plus 
tard ?

Bien sûr que non  ! me suis-je dit. Ils 
n'en avaient pas la moindre idée. Ils 
ne savaient même pas à quoi la nation 
allait ressembler vingt ans plus tard.

Toi non plus ! m’a dit L'ÉTERNEL. Tu 
n’as aucune idée de ce à quoi cette nation 
va ressembler après qu’elle renaisse. 
Cela sera aussi éloigné de ce que tu peux 
imaginer et réaliser que cela ne l'est 

Ce n'est pas 
le ciel qui fait 

le premier 
pas, c'est le 

peuple de 
Dieu ici sur 

terre. 
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notre vie dépend de cette effusion. 
Nos finances en dépendent. Le 
bien-être de nos familles et de nos 
foyers en dépend, et nous avons 
tous un rôle à jouer dans son 
accomplissement.

Même un enfant peut le faire
Cela doit faire partie intégrante 

de notre vie de prière quotidienne. 
Nous devons en parler avec 
d'autres croyants. Quand nous 
allons à l'église, nous ne devrions 
pas perdre notre temps à discuter 
de nos opinions et à nous plaindre 
de la dernière déclaration stupide 
d'un politicien. Nous devrions 
profiter de ces occasions pour obéir 
aux instructions de 1 Timothée 
2  : «  J'exhorte donc, avant toutes 
choses, à faire des prières, des 
supplications, des requêtes, des 
actions de grâces, pour tous les 
hommes, pour les rois et pour tous 
ceux qui sont élevés en dignité, afin 
que nous menions une vie paisible 
et tranquille, en toute piété et 
honnêteté. Cela est bon et agréable 
devant Dieu notre Sauveur, qui veut 
que tous les hommes soient sauvés 
et parviennent à la connaissance de 
la vérité » (versets 1-4).

Non seulement à l'église, mais 
également dans nos prières 
personnelles, nous devrions prier 
pour notre ville, notre région et notre 
nation. Nous devrions faire pour 
eux ce que l'apôtre Paul a dit dans 
Galates 4:19 qu'il a fait en faveur de 
l'église de Galatie  : «  Mes enfants, 
pour qui j'éprouve de nouveau les 
douleurs de l'enfantement, jusqu'à 
ce que Christ soit formé en vous ».

Comment éprouve-t-on les 
douleurs de l'enfantement dans la 
prière ? 

On y parvient grâce au Saint-
Esprit. En passant du temps à 
louer et à adorer Dieu pour la 
grande effusion qu'Il a en réserve 
pour ce pays. En prenant position 
sur Sa PAROLE et en priant en 

aujourd'hui de ce que ses fondateurs 
pouvaient imaginer en 1776.

Fiston, tu n’as encore rien vu !
Quelques années à peine se sont 

écoulées depuis qu'Il m'a dit cela, 
et cette nation a déjà fait des pas de 
géant qui, pendant des décennies, 
semblaient impossibles à réaliser. 
Quand nous avons inauguré 
l'ambassade des États-Unis à 
Jérusalem, par exemple, et lorsque 
notre président a officiellement 
reconnu la souveraineté d'Israël 
sur le plateau du Golan, nous avons 
assisté à une avancée majeure du 
plan de Dieu pour cette nation. Des 
jalons célestes ont été posés dans le 
sol du Saint-Esprit, jalons qu’on ne 
peut supprimer.

Ces développements, et 
d'autres trop nombreux pour être 
mentionnés, sont des signes que 
la renaissance dont L'ÉTERNEL 
m'a parlé est en cours. Bien qu'il 
s'agisse encore d'un travail en cours 
d’exécution, cela est en train de se 
produire. Nous l’expérimentons 
en ce moment même, et nous tous, 
en tant que croyants, avons la 
responsabilité de faire en sorte que 
cela perdure.

Il ne s'agit pas seulement d'une 
petite affaire politique. Il s'agit de 
l’effusion du Saint-Esprit et de feu 
telle que cette planète n’en a jamais 
connue auparavant, et tout dans 

NOUS NE NOUS LAISSONS 
PAS INFLUENCER PAR CE 
QUE L’ON VOIT DANS LE 
DOMAINE NATUREL. NOUS 
FAISONS CONFIANCE 
À CE QUE DIEU A DIT 
DANS LA BIBLE. 
CHAQUE PAROLE DE CE 
LIVRE EST ENTÉRINÉE ET 
RACHETÉE PAR LE SANG.

Regarder les 
diffusions et les 

conférences 
traduites sur notre 
chaîne YouTube. 
Cliquer ici

Kenneth Copeland Ministries
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d'autres langues jusqu'à ce que le 
Saint-Esprit s'empare de vous et 
intercède par votre intermédiaire en 
accord avec la volonté de Dieu. (Voir 
Romains 8:26-28.)

Inutile d’être un géant spirituel pour 
y parvenir. Ma fille Terri a commencé 
à le faire quand elle n’était qu’un 
enfant. Alors qu'elle était en sixième, 
elle a décidé de jeûner son repas et 
de prier pour son école, et des choses 
étonnantes se sont produites. D'autres 
élèves ont commencé à se joindre à elle 
et lui ont demandé de prier pour elles 
entre les cours afin qu’elles reçoivent 
le baptême dans le Saint-Esprit. Dieu 
est intervenu d’une telle façon qu'un 
jour le directeur a jugé nécessaire 
d'annoncer par haut-parleur  : «  Il n'y 
aura plus de prières en langues dans les 
toilettes des filles ».

Bien évidemment, si vous aspirez à 
ce que vos prières produisent de tels 
résultats, vous devez prier avec foi. Vous 
n'arriverez à rien en vous plaignant à 
Dieu tout en étant rempli d’incrédulité. 
La foi est le point de départ de tout. C'est 
la clé qui permet d’ouvrir les écluses de 
l'Esprit.

C’est la raison pour laquelle Jésus 
a dit, en Marc 11:22  : «  Ayez foi en 
Dieu ». Ou bien, comme il conviendrait 
également de traduire ce passage « Ayez 
la foi de Dieu ».

« Frère Copeland, je n’ai pas ce genre 
de foi ! » 

Bien sûr que si. Dieu vous en a fait 
cadeau quand vous êtes né de nouveau. 
Tout comme Il l’a fait pour chaque 
croyant, Il vous a départi « la mesure » 
de Sa propre foi (Romains 12:3).

Sa foi est quelque chose de vraiment 
puissant. Il l’a utilisée pour créer les 
cieux et la terre. Il ne les a pas créés 
à partir de rien, comme l'enseigne 
parfois la religion. Il l'a fait en 
prononçant des paroles remplies de 
«  la substance  » de la foi (Hébreux 
11:1). Par la foi Il a dit  : «  Lumière 
soit  ! et la lumière a explosé dans 
les ténèbres et, en l'espace de vingt-
quatre heures, Il a créé vingt-cinq 
milliards de kilomètres d'univers. 

C'est le genre de choses que la foi de 
Dieu peut accomplir, et maintenant 
vous en possédez une certaine mesure. 
Vous ne l’avez peut-être pas encore 
utilisée, mais quoi qu’il en soit elle est 
là, dans votre esprit, afin d’être nourrie 
de La Parole, pour qu’elle se développe 
en vue de la mettre en pratique.

Alors, allez-y faites en usage. Mettez 
ces quatre principes fondamentaux 
de la foi en pratique et contribuez à 
l’accomplissement de la volonté de 
Dieu, non seulement dans votre propre 
vie et dans vos circonstances, mais 
également dans votre pays.

Premièrement, prenez position sur 
ce que Dieu a promis dans Sa PAROLE 
de faire quand Son peuple prie. Méditez 
sur des versets tels que 2 Chroniques 
7:14 et croyez que Dieu exaucera vos 
prières et guérira notre pays.

Deuxièmement, exprimez votre foi. 
Ne vous joignez pas aux défaitistes 
lorsqu'ils commencent à hurler que le 
pays va à vau l'eau. Dites ce que Dieu 
a dit à ce sujet. Suivez l'exemple de 
l'Apôtre Paul et dites comme il l'a fait 
en 2 Corinthiens 4:13  : «  Et, comme 
nous avons le même esprit de foi qui est 
exprimé dans cette parole de l'Écriture : 
J'ai cru, c'est pourquoi j'ai parlé ! Nous 
aussi nous croyons, et c'est pour cela 
que nous parlons ».

Troisièmement, agissez conformément 
à votre foi. Demandez au SEIGNEUR 
comment Il veut que vous votiez et faites-
le. Demandez-Lui comment vous pouvez 
concrètement BÉNIR votre quartier, 
votre ville et votre région, et faites ce qu'Il 
vous dit.

Quatrièmement, pardonnez. Sans 
pardon, la foi est inopérante, de ce fait 
refusez tout conflit avec qui que ce 
soit, y compris avec les politiciens dont 
le programme politique vous agace. 
Laissez plutôt l'amour de Dieu vous 
envahir en priant pour eux.

Si nous faisons notre part et si nous 
prions avec foi en étant rempli d'amour, 
sans aucun doute, Dieu accomplira 
la Sienne. Il accomplira pleinement 
ce qu'Il a promis dans Sa PAROLE. Il 
guérira notre pays ! 

CRITÈRES POUR Y 
PARVENIR  :

1
Dieu n'a pas besoin que 

tous les habitants du pays 
prient et cherchent Sa 

face pour guérir le pays, 
Il a seulement besoin que 

Son peuple le fasse.
(2 Chr. 7:14) 

2
Même si un seul croyant 

qui a la foi prie pour 
la nation, il peut tout 

changer..   
(Ezech. 22:30) 

3
Au lieu de vous joindre 

aux défaitistes quand ils 
commencent à hurler que 

le pays va à vau l'eau, 
prononcez des paroles de 

foi à son sujet.  
(2 Cor. 4:13)

4
Demandez à L'ÉTERNEL 

comment Il veut que vous 
votiez et comment vous 
pouvez concrètement 
bénir votre quartier, 
votre ville et votre 

département.  
(Jac. 2:18)  

5
Intégrez à votre vie de 

prière quotidienne le fait 
de prier pour ceux qui 

sont en autorité dans la 
nation.   

(1 Tim. 2:1-2) 

Dieu a promis que si nous, Son 
peuple, prions et cherchons Sa 
face en faveur de notre nation, 
Il guérira notre pays. Si vous 

faites partie du peuple de Dieu, 
vous avez un rôle à jouer dans 
cette guérison. Vous pouvez 

prendre position sur Sa PAROLE, 
libérer votre foi et contribuer à 

l’accomplissement de Sa volonté, 
non seulement dans votre propre 
vie, mais également pour votre 

pays. Voici quelques critères pour 
y parvenir :
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Melinda et Ben s’étaient rencontrés alors 
qu'ils fréquentaient l'Institut biblique de Jerry 
Savelle à Crowley, au Texas. Après avoir obtenu 
son diplôme, Ben l'a demandée en mariage et, en 
2002, ils se sont mariés.

Certaines de leurs premières conversations 
portaient sur le fait d'avoir des enfants. Ils 
avaient l'intention d'attendre au moins cinq ans 
avant d’en avoir. Outre le fait d'avoir leurs propres 
enfants, ils avaient également envisagé d'agrandir 
la famille par le biais de l'adoption.

Tous deux travaillaient pour le ministère 
de Kenneth Copeland. Le travail de Melinda 
l'amenait à parcourir tout le pays, partout 
où Frère Copeland prêchait. Au cours de ces 

déplacements, elle collectait des objets pour 
leurs enfants.

Maintenant que cela faisait bien plus de cinq 
ans qu’ils étaient mariés, ils avaient passé des 
tests en vue de comprendre pour quelles raisons 
ils n’étaient toujours pas parents. Ben et Melinda 
avaient été choqués par les résultats. Le taux de 
fertilité de Melinda était tellement bas qu'elle 
avait moins d'un pour cent de chances de tomber 
enceinte.

Prendre position
« J'étais l'aînée de quatre enfants, et personne 

dans notre famille n'avait eu de problèmes de 

par Melanie Hemry

La Foi 
Pour Une 
Famille

Melinda Deckert examina les rideaux qu'elle avait achetés pour la chambre 
du bébé. Elle attrapa les couvertures douillettes pour bébé et tria les livres 

pour bébé, les CD de musique et les vidéos, les jouets et les animaux en 
peluche. Elle feuilleta le livre de prières à partir duquel elle et son mari, Ben, 

priaient chaque jour pour le bébé.
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fertilité  », précise Melinda. «  Deux médecins 
différents ont convenu qu'il me serait 
impossible de concevoir un enfant sans aide 
médicale », ajoute-t-elle. 

«  En ce qui concerne la foi, Ben avait 
commencé à un jeune âge. Il avait grandi 
dans le Dakota du Sud, dans une église de la 
Parole de Foi. J'ai grandi dans la région de Fort 
Worth, mais pas dans une famille chrétienne. 
Mes parents sont tous deux nés de nouveau à 
un âge plus avancé. L'un des membres d'une 
église pentecôtiste voisine avait fait du porte-
à-porte pour témoigner et inviter les gens à 
l'église. Mes parents ont accepté l’invitation 
et nous avons commencé à aller à l'église. J'ai 
donné ma vie au Seigneur quand j’avais neuf 
ans. » 

Melinda avait suivi sa première année 
d'études à l'Université Southwestern 
Assemblies of God, située non loin de là, à 
Waxahachie. De retour chez elle pendant l'été, 
elle a obtenu un emploi temporaire à KCM.

«  J’ignorais tout de KCM et de ce qu'on 
y enseignait  », se remémore-t-elle. «  À 
l'époque, dans les années 90, une partie du 
processus d'embauche consistait à donner aux 
nouveaux employés un sac rempli de cassettes 
d'enseignement. J'ai encore ces cassettes 
aujourd'hui parce qu'elles ont changé ma vie. 
Même si j'étais née de nouveau quand j’avais 
neuf ans, tout mon système de croyance au 
sujet de Dieu a changé. » 

«  Ayant grandi dans une église 
confessionnelle, je ne savais pas comment 
faire confiance à Dieu. En écoutant ces 
cassettes d'enseignement, j'ai découvert que 
Dieu était bon - qu'Il n’avait pas pour objectif 
de nous punir mais de nous bénir. C'était la 
meilleure nouvelle qui soit. » 

Melinda découvrit également quelque 
chose d’autre au sujet de Dieu.

« Psaume 84:11 dit : "Car l'Éternel Dieu est 
un soleil et un bouclier, l'Éternel donne la grâce 
et la gloire, Il ne refuse aucun bien à ceux qui 
marchent dans l'intégrité". Dans l’Amplified 
Bible, ce verset dit que l'Éternel "accorde la 
grâce et la faveur à présent et la gloire future". 
Pour moi, ce verset a toujours été une source 
de paix et de réconfort, mais j'étais loin de me 
douter de l'importance qu'il aurait pour Ben et 
moi dans les années à venir ».

Après avoir travaillé pour KCM pendant 
plusieurs années, Melinda a démissionné 
en 2008 en vue de devenir agent immobilier. 
Toutefois, elle n’a jamais oublié ce qu'elle avait 
appris à KCM.

«  Quand Ben et moi avons réalisé qu'avoir 
des enfants ne serait ni rapide ni facile, j'avais 

découvert ce que Ben savait depuis qu’il était 
jeune, à savoir que Dieu tiendrait Ses promesses. 
Mes pensées et ma foi étaient fixées sur Psaume 
84 et à la promesse de Dieu d’"accorder la grâce 
et la faveur à présent et la gloire future". 

«  De ce fait, nous avons pris position sur la 
Parole. » 

Outre Psaume 84:11, Ben et Melinda ont 
pris position sur deux autres textes bibliques. 
Il s’agissait de Psaume 113:9, qui dit : « La grâce 
de Dieu donne aux stériles un foyer heureux en 
leur donnant des enfants, de sorte que même les 
couples sans enfants bénéficient d’une famille. 
Il fait d'eux des parents heureux, environnés de 
leur fierté et de leur joie. C'est le Dieu que nous 
louons, alors abandonnez-vous totalement à 
Lui  ! (Traduction The Passion). Et de Psaume 
68:5-6 : « Le père des orphelins, le défenseur des 
veuves, c'est Dieu dans sa demeure sainte. Dieu 
donne une famille à ceux qui étaient abandonnés, 
Il délivre les captifs et les rend heureux  ; les 
rebelles seuls habitent des lieux arides... » (LSG). 

«  Nous avons confié nos difficultés à nos 
parents », dit Melinda. « Ils nous ont encouragés 
et ils se sont tenus à nos côtés. » 

Aide médicale
Au bout d'un certain temps, le médecin de 

Melinda a suggéré d'essayer l'insémination 
intra-utérine (IIU). Pour y préparer son corps, 
on lui a administré de fortes doses d'hormones 
en vue de stimuler la fertilité. La première 
insémination intra-utérine n'a pas abouti à une 
grossesse. Il en a été de même pour la deuxième 
et la troisième. Les médecins ont suggéré et 
essayé d'autres méthodes, mais aucune n'a été 
couronnée de succès.

«  Toutes étaient très éprouvantes 
physiquement pour Melinda et très 
coûteuses », se souvient Ben. « À ce moment-
là, nous avons décidé de ne pas continuer. 
Nous ne fermions aucune porte. Nous 
avons simplement décidé de faire une pause 
médicale, en faisant confiance à Dieu pour 
qu'Il nous indique la marche à suivre. »

«  Tout au long de ce processus, il n'a pas 
toujours été facile de faire confiance à Dieu. Il y 
a eu des hauts et des bas émotionnels », dit Ben. 
À un moment où rien ne se passait dans leur 
vie, Melinda a proclamé : « Je ne sais pas ce que 
l'avenir nous réserve, mais je sais que Dieu a de 
bons projets pour nous ». 

Ben a pris sa femme dans ses bras et tous les 
deux ont prié – bien déterminés à rester sur leur 
position.

«  Vous avons continué de prier pour nos 
enfants tous les jours, comme s'ils étaient déjà 
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là. Nous avons prié pour leur esprit et leur 
personnalité. Nous avons prié pour leur santé 
et leur éducation. 

«  Non seulement nous avons prié, mais 
nous avons reçu beaucoup de soutien de la 
part de notre famille et de nos amis, même de 
la part de personnes qui ne professaient pas 
être chrétiens  », précise Melinda. «  Ils nous 
ont entourés d'amour et ont fait tout ce qu'ils 
pouvaient pour nous encourager. » 

Parallèlement, Ben et Melinda ont entamé 
une procédure d'adoption.

« Le Texas est un État tellement favorable 
à la famille qu'il offre aux familles biologiques 
de très nombreuses possibilités de récupérer 
la garde de leurs enfants  », explique Ben. 
«  Néanmoins, bien que cela soit une bonne 
chose, la procédure est très longue. » 

«  Nous ne nous sommes sentions pas 
dirigés à opter pour une adoption privée  », 
indique Ben. « L'un des moyens de raccourcir 
le processus était de devenir famille d'accueil. 
Nous avons prié à ce sujet, mais ni l'un ni 
l'autre n'avons été guidés dans cette direction, 
même si une fois que l’on est famille d'accueil, 
il y a plus de possibilité que l'État rende une 
décision en votre faveur. Nous avons senti 
que Dieu voulait que nous nous tenions ferme 
et que nous priions - que nous continuions 
à vivre notre vie en nous préparant pour 
la venue de notre enfant. Nous avons 
complètement abandonné la situation entre 
les mains de Dieu 

«  On nous a dit que si nous ne devenions 
pas parents d'accueil, nous n'aurions jamais 
d’enfant en bas âge. Nous sommes restés 
fidèles à la direction que Dieu nous avait 
donnée.  » Ils ont également découvert que 
leur âge était un autre facteur qui pouvait 
jouer en leur défaveur.  

«  Du fait que nous étions plus âgés, nous 
ne correspondions pas à certains critères  », 
explique Ben. « Certaines personnes ne nous 
rappelaient même pas. » 

Forts de cette information, Ben et Melinda 
ont décidé de contacter ACH Child and Family 
Services, une agence d'adoption locale.

En 2020, Ben et Melinda ont obtenu un 
agrément en vue d'adoption.

Un niveau parcours
En août 2021, Pasteur George Pearsons 

prêchait à l'église internationale d'Eagle 
Mountain quand Frère Copeland a téléphoné 
en vue de partager une parole prophétique. 
Pasteur George l'a mis sur haut-parleur. La 
parole, entre autres, disait : 

Je vois l’esprit de tout nouveaux bébés qui 
naîtront dans la paix, affluer et descendre sur 
terre, dans le ventre de nombreuses femmes. 
Certaines qui n'ont pas pu avoir d'enfants se 
retrouveront soudain enceintes de bébés 
paisibles. Des petits bébés paisibles. Et 
aucun esprit démoniaque ne pourra faire 
avorter ces enfants. Ils surgissent de partout 
dans le monde et sont tous différents.

Les petits bébés sont tous de couleurs 
différentes, et on ne peut pas les avorter. Ils 
naîtront. Des anges les protègent. De grands 
anges. Leur vie ne peut pas être stoppée sur 
terre. Ils se lèveront dans les nations. Ils 
deviendront des apôtres, des prophètes, des 
évangélistes, des pasteurs, des enseignants, 
des élus, des avocats, des docteurs, des 
professionnels de santé. Ils se lèveront 
dans certains endroits et ils prêcheront Ma 
PAROLE dans de nombreuses langues.

Cette parole a fortifié la foi de Ben et 
Melinda afin qu'ils continuent à tenir ferme. 
Ils croyaient que leur enfant était l'un de ceux 

« L'une des choses 
les plus importantes 

que nous avons 
apprises grâce à 

KCM est la suivante : 
Personne ne peut vous 
empêcher d’obtenir ce 
que Dieu a dit vous 

appartenir ! »
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au sujet desquels Frère Copeland avait 
prophétisé.

À l'approche de leur vingtième 
anniversaire de mariage, le couple avait 
organisé un voyage de quinze jours en 
Europe en vue de célébrer cet événement. 
Melinda a informé le coordinateur 
d'adoption des jours, en mai, où ils seraient 
à l'étranger.

Le 21 avril 2022, ce dernier les a appelés, 
porteur de nouvelles. Il s'agissait d'une 
petite fille de quinze mois qui vivait dans une 
famille d'accueil. Sa mère était toxicomane 
et avait obtenu la garde supervisée de 
l'enfant à la naissance, mais elle l'avait 
abandonnée à l'âge de trois mois.

Si le tribunal lui retirait ses droits 
parentaux, la famille d'accueil pouvait 
l’adopter. Toutefois, la famille d'accueil 
estimait que l'adoption n'était pas le bon 

choix pour elle, et elle a 
pris la décision difficile 
que l'enfant serait 
mieux dans une autre 
famille.

Cette famille ce serait 
Ben et Melinda Deckert.

On leur a dit que 
lorsqu'elle serait placée 
dans leur famille, il 
s'agirait d'une adoption 
plénière et non d'un 
placement en famille 
d'accueil.

«  Le 5 mai, nous 
venions d'arriver à 
l'aéroport pour prendre 
l’avion quand nous avons 
reçu un nouvel appel  », 
se souvient Ben. «  Ils 
voulaient nous informer 
qu'étant donné que sa 
mère avait été déchue 
de ses droits parentaux, 
l'État nous l'avait confiée.

«  Nous étions plus 
qu’enthousiastes. À trois 
reprises, nous avions été 
sur le point d'adopter, 
mais à chaque fois, 
l'enfant avait été confié 
à quelqu'un d'autre. On 
nous a annoncé que notre 
fille serait placée dans 
notre foyer le 26 mai. 
Dans l'État du Texas, 
l'enfant doit vivre chez 
vous pendant au moins six 
mois avant que l'adoption 
puisse être finalisée. Cela 
signifiait qu’à compter du 

29 novembre 2022, il s’agirait d’une adoption 
plénière.

« Bien que nous soyons très enthousiastes 
à l'idée de partir en voyage, nous l'étions 
encore plus à l'idée de rentrer à la maison en 
vue de vivre notre nouvelle vie en tant que 
parents. »

Plénitude de joie
Le 26 mai, au retour de leur voyage, 

Ben et Melinda se sont rendus en voiture 
au foyer d'accueil. Les parents d'accueil 
avaient emballé tous les vêtements et les 
jouets de la petite fille. Melinda s'est assise 
sur la banquette arrière avec l'enfant qu'ils 
ont appelée Olivia Grace Deckert. Elle a 
tenu la main d'Olivia pendant que la fillette 
pleurait les seuls parents qu’elle n’ait 
jamais connus.
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Melinda lui a dit  : « Je te tiendrai la main 
pour chaque victoire et pour chaque combat. 
Nous sommes là. Nous ne te laisserons pas 
tomber. » 

Ils lui ont parlé durant tout le trajet du 
retour.

En entrant dans la maison, ils ont 
été accueillis par leurs trois chiens  : un 
petit Maltipoo, un terrier irlandais de 
taille moyenne et un Dogue allemand de 
cinquante-huit kilos. Pendant qu'ils la 
reniflaient, Olivia a chatouillé le cou du 
Dogue allemand.

« Guilli, guilli, guilli ! », disait-elle en riant.
Elle n’a plus jamais pleuré. C'était comme 

si elle savait qu'elle était chez elle. Même les 
évaluateurs qui sont venus faire des enquêtes 
à domicile l'ont constaté.

«  On dirait qu’elle a toujours vécu ici – 
comme si elle avait toujours fait partie de votre 
famille », disaient-ils. « C’est extraordinaire. »

Ben et Melinda étaient convaincus que 
c’était l'œuvre du Saint-Esprit. Ils avaient 
passé des années à prier pour la tranquillité 
d'esprit d'Olivia, sa stabilité émotionnelle et 
sa santé.

« Olivia avait un demi-frère qui était né 
accro aux méthamphétamines  », indique 
Melinda. «  Cependant, bien qu’Olivia 
soit née de la même mère toxicomane 
elle était en parfaite santé. Elle n'était 
pas accro à la drogue. Elle n'a jamais subi 
le moindre dommage dû au mode de vie 
de sa mère biologique. Nous en avons la 
preuve dans son dossier médical. C'est un 
miracle. » 

«  Nous avons utilisé tout ce que nous 
avions collecté pour Olivia au fil des ans, à 
l'exception des rideaux. Olivia adore le rose, 
donc ces rideaux n'auraient pas fait l'affaire. 
C’est un véritable un rayon de soleil. Elle a 
une forte personnalité. Quand quelqu'un 
vient à la maison, elle s'approche et se 
présente.

«  Elle aime beaucoup ses amis du Child 
Learning Center, la garderie de KCM. Elle est 
tout ce que nous espérions, et plus encore.

«  Le partenariat avec KCM compte 
énormément pour nous. Je ne peux pas 
imaginer avoir surmonté les difficultés 
que nous avons rencontrés sans eux. 
J’aurais cru que Dieu nous punissait 
parce que nous n'étions pas dignes d'être 
parents. Au lieu de cela, nous avons 
appris que nous avions été adoptés dans 
la famille de la foi, avec tous les avantages 
qui en découlent. L'une des choses les 
plus importantes que nous avons apprises 
grâce à KCM est la suivante : Personne ne 
peut vous empêcher d’obtenir ce que Dieu 
a dit vous appartenir ! »  

De nos jours, le monde a beaucoup de choses à dire 
au sujet de vos enfants - et la plupart sont négatives. 
On nous dit que leur avenir économique est sombre, 
qu’ils n'ont plus d'éthique et que, de façon générale, 

ils se trouvent sur une pente glissante.

Quoi qu’il en soit, si vous avez fait de Jésus le 
Seigneur de votre vie, Dieu a quelque chose de très 
différent à dire au sujet de vos enfants. Il dit qu'ils 
iront au paradis, pas en enfer. Qu’ils sont bénis et 
pas maudits. Ne vous préoccupez donc pas de ce 

que dit le monde et faites confiance à la Parole. Elle 
a le pouvoir de transformer la vie de vos enfants ! 

Voici quelques passages bibliques qui vous aideront 
à fixer votre attention sur les promesses de Dieu 

concernant vos enfants.

« Ainsi parle L'ÉTERNEL : 
retiens tes pleurs, 
retiens les larmes de tes 
yeux ; car il y aura un 
salaire pour tes œuvres, 
dit L'ÉTERNEL ; ils [tes 
enfants] reviendront du 
pays de l'ennemi. Il y a 
de l'espérance pour ton 
avenir, dit L'ÉTERNEL ; tes 
enfants reviendront dans 
leur territoire. »
(Jérémie 31:16-17)

« Et tous tes enfants 
seront enseignés par le 
SEIGNEUR, et grande 
sera la paix de tes 
enfants. »
(Ésaïe 54:13)

« … La postérité des 
justes sera sauvée. » 
(Proverbes 11:21)

« Béni est l'homme qui 
craint L'ÉTERNEL, qui 
trouve un grand plaisir à 
ses commandements. Sa 
postérité sera puissante 
sur la terre, la génération 
des hommes droits sera 
bénie. » 
(Psaume 112:1-2)

« … Je contesterai avec 
celui qui conteste avec 
toi, et je sauverai tes 
enfants. » 
(Ésaïe 49:25)

« L'ÉTERNEL est bon 
envers tous, et ses 
compassions s'étendent 
sur toutes ses œuvres. » 
(Psaume 145:9)

« … Je répandrai mon 
Esprit sur ta postérité et 
ma bénédiction sur ta 
progéniture. » 
(Ésaïe 44:3)

« Voici mon alliance avec 
eux, dit L'ÉTERNEL : Mon 
esprit, qui repose sur toi, 
et mes paroles, que j'ai 
mises dans ta bouche, 
ne se retireront point 
de ta bouche, ni de la 
bouche de tes enfants, 
ni de la bouche des 
enfants de tes 
enfants, dit L'ÉTERNEL, 
dès maintenant et 
à jamais. » 
(Ésaïe 59:21)

PAROLES DE FOI 
POUR VOS ENFANTS

P
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En tant que croyants, si nous nous 
contentions de ne faire que cette 
seule chose, nous pourrions venir à 
bout de tous les problèmes auxquels 
nous sommes confrontés  : prendre 
le temps de recevoir du Ciel.

Je sais que cela paraît très simple, 
mais c’est la pure vérité.

Si nous faisons ce qu'il faut en vue de 
rester en communion avec le Seigneur, tous 
les jours nous pouvons faire l’expérience 
de Sa bénédiction. Bien que nous vivions 
dans un corps naturel, il nous est possible 
d’expérimenter la victoire de façon 
surnaturelle. Même si le monde qui nous 
entoure expérimente la tourmente, nous 
pouvons triompher des difficultés.

En d’autres termes, nous pouvons 
expérimenter ce que les croyants de l’église 
primitive ont expérimenté. Comme le dit 
Actes 9:31 : « Alors les églises étaient en paix 
…étant édifiées et marchant dans la crainte 
du Seigneur  ; et elles se multipliaient par 
l’encouragement de l’Esprit Saint ». 

Quelle merveilleuse façon de vivre 
et c'est ce que Dieu veut pour chacun 
de Ses enfants. Il veut que chacun 
d'entre nous - quelles que soient les 

circonstances ou l'endroit où nous 
vivons – puisse être édifié, consolé, 

conduit et rendu apte par le Saint-
Esprit. Il veut que nous nous multipliions 

dans tous les domaines, tout en jouissant du 
repos qui procède de la présence du Seigneur.

Bien que telle soit la volonté de Dieu à notre 
égard, ce genre d’existence ne se manifeste 
pas de façon automatique. Nous devons nous 
tourner vers Lui pour l’expérimenter. Comme 
le dit Hébreux 4:11  : «  Efforçons-nous donc 
d'entrer dans ce repos ».

En quoi consiste exactement le fait de 
s’efforcer d’entrer dans le repos de Dieu ?

Il est clair qu'il ne s'agit pas de s'efforcer d’y 
parvenir par ses propres efforts. Jésus - par Sa 
vie, Sa mort et Sa résurrection - a d’ores déjà 
accompli tout ce qui était nécessaire pour 
que nous en bénéficions. En lui, vous avez 
déjà été béni « de toute sortes de bénédictions 

par Gloria Copeland

«  Le Saint-Esprit - Celui qui 
sait tout ! - est venu vivre en vous 
pour vous enseigner COMMENT 
MARCHER AVEC DIEU dans 

toutes les situations de la vie et Il 
est votre Conseiller personnel »
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Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

spirituelles dans les lieux célestes  » 
(Éphésiens 1:3). De ce fait, en ce qui concerne 
le fait de fournir des efforts, Jésus a d’ores et 
déjà accompli le plus difficile.

L’effort que vous avez à fournir est modeste. 
Cela consiste tout simplement à faire preuve 
d’application en ce qui concerne votre relation 
avec Dieu. Cela implique de passer du temps 
avec Lui dans la Parole et dans la prière, 
d'apprendre à marcher selon l'esprit et à 
entendre Sa voix.

C'est triste à dire, mais beaucoup de 
croyants n'y parviennent pas. Par conséquent, 
ils ont du mal à vivre la vie chrétienne. Ils 
s’efforcent d’y parvenir de façon intellectuelle 
plutôt que de façon spirituelle. Ils s’évertuent 
à respecter un ensemble de règles religieuses 
en comptant sur leurs propres forces.

Ce n'est pas seulement difficile, c'est 
impossible !

Dans ce monde méchant, on ne peut pas 
mener une vie intègre en se contentant de 
suivre mentalement une liste de choses à faire 
et à ne pas faire. On ne peut pas surmonter les 
tendances égoïstes de notre nature charnelle 
en comptant sur les capacités de la chair. 
Quand le monde qui vous entoure fonctionne 
selon le principe "Si je ne m'occupe pas de moi, 
qui le fera ?" il est impossible de marcher dans 
l'amour en comptant sur vos propres forces.

Ce n’est pas possible. Vous ne le pouvez pas !
La seule façon de vivre comme Dieu le dit 

dans la Bible est de maintenir votre union et 
votre communion avec Lui. Vous devez entrer 
dans la dimension spirituelle et Le laisser 
vous donner de l’élan. «  Car c'est Dieu qui 
produit en vous le vouloir et le faire, selon son 
bon plaisir » (Philippiens 2:13). 

«  Mais Gloria  », dira probablement 
quelqu’un, « Je ne pense pas que Dieu puisse 
faire quelque chose pour moi parce que j’ai 
vraiment fait n’importe quoi  ! J’ai tellement 
de problèmes que je ne vois absolument pas 
comment m’en sortir et j’ignore tout ce que 
qui concerne le domaine spirituel ! » 

Au départ, il en est de même pour chacun 
d’entre nous. Au début, nous sommes comme 
de petits enfants qui apprennent à marcher. 
Néanmoins, je peux vous dire par expérience 
que dès que vous commencerez à faire tout 
votre possible pour entendre la voix du Saint-
Esprit et y obéir, votre vie commencera à 
s'améliorer. Les ténèbres qui ont obscurci 
votre vision spirituelle se dissiperont et vous 
commencerez à discerner les choses de Dieu.

Pourquoi devez-vous discerner les choses 
de Dieu ?

Parce que si on regarde aux choses d’un 
point de vue naturel, il est impossible de 
comprendre ce qui se passe réellement. Tout 
ce que vous pouvez percevoir, c'est ce qui se 
passe dans le domaine naturel. Tant que dans 
vos pensées et dans vos actions, vous dépendez 

de ce monde physique, vous ne pouvez pas 
tirer parti de la provision surnaturelle que 
Dieu a mise à votre disposition. Même si elle 
est là en abondance, vous ne pouvez pas en 
tirer avantage.

Ceux qui sont avec nous sont en plus 
grand nombre que ceux qui sont avec eux

Pensez à ce qui est arrivé à Elisée et à son 
serviteur en 2 Rois 6 et vous comprendrez 
ce que je veux dire. Ils se sont levés de bon 
matin et ils ont constaté que pendant la nuit 
l'armée syrienne les avaient encerclés. Avec 
les troupes ennemies, les chevaux et les 
chars tout autour d'eux, prêts à attaquer, le 
serviteur d'Élisée ne voyait pas comment il 
pourrait se sortir de cette situation. Paniqué, 
il s'est écrié  : « Ah! mon seigneur, comment 
ferons-nous ? » 

« Ne crains point ! » lui dit Élisée, « Car ceux 
qui sont avec nous sont en plus grand nombre 
que ceux qui sont avec eux ! » Ensuite, Élisée 
a prié  : «  Éternel, ouvre ses yeux, pour qu'il 
voie. Et l'Éternel ouvrit les yeux du serviteur, 
qui vit la montagne pleine de chevaux et de 
chars de feu autour d'Élisée » (2 Rois 6:15-17, 
LSG).

Remarquez que même si, dans le domaine 
naturel, Élisée et son serviteur semblaient 
être seuls, en réalité, Dieu avait d’ores et déjà 
envoyé une armée d'anges et de chars de 
feu en vue de livrer bataille. Ils ne sont pas 
apparus quand les yeux du serviteur d'Élisée 
se sont ouverts. Ils étaient là depuis le 
début, dans le domaine de l'esprit, attendant 
d'anéantir l'armée syrienne ou de faire tout 
ce que l'homme de Dieu leur dirait de faire.

Bien qu'il s'agisse d'un récit de l'Ancien 
Testament, en tant que croyant du Nouveau 
Testament, vous vous trouvez dans une 
situation similaire :

Des anges veillent continuellement sur vous 
(Hébreux 1:14)

La guérison est constamment à votre portée 
(1 Pierre 2:24)

Vous possédez d’abondantes ressources 
financières. (2 Corinthiens 8:9).

Quoi qu’il en soit, si vous l’ignorez, cela 
ne vous sera pas d'un grand secours. Si vous 
n’avez pas reçu de Dieu à ce sujet et si vous ne 
voyez pas les choses selon Son point de vue, 
vous continuerez à avoir recours au monde - 
qui n'a souvent pas grand-chose à vous offrir. 
Il ne peut pas apporter de solutions aux 
problèmes. Il ne peut pas vous libérer de vos 
problèmes pour vous conduire à la victoire. À 
tous les coups, il vous décevra.

C'est la raison pour laquelle le diable 
se donne tant de mal pour que vous vous 
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enlisiez dans les choses de ce monde. C'est 
la raison pour laquelle il se réjouit quand 
vous êtes à ce point occupé par les choses du 
monde que lorsque le Saint-Esprit essaie de 
vous parler, vous ne prêtez aucune attention 
à ce qu'Il vous dit.

En vue de vous empêcher de faire 
une percée, Satan doit tout faire pour 
vous empêcher d’entretenir quelque 
communication que ce soit avec le Seigneur. 
Il doit faire en sorte que vous viviez selon 
la chair afin de vous empêcher de devenir 
spirituel car, comme le dit Romains 8:6  : 
« L'affection de la chair, c'est la mort, tandis 
que l'affection de l'esprit, c'est la vie et la 
paix ».

Satan ne peut pas tenir face à la vie et à 
la paix  ! Il ne peut pas avoir le dessus sur 
les croyants qui entretiennent des pensées 
spirituelles parce qu'ils ne croiront pas à ses 
mensonges et ne cèderont pas à la tentation 
en faisant des choses qu'ils ne devraient pas 
faire.

Quand vous marchez dans l'esprit, le 
diable ne parviendra pas à vous manipuler 
en utilisant des circonstances naturelles. 
Il ne peut pas vous malmener en utilisant 
des problèmes et des pressions, parce que 
le Seigneur vous parle par Sa Parole écrite 
et par Sa voix intérieure. Par conséquent, la 
puissance spirituelle qui demeure en vous 
est bien supérieure au domaine naturel. 
Pour vous, les réalités invisibles de Dieu 
sont prépondérantes par rapport à ce que 
vous pouvez voir de vos propres yeux, de ce 
fait vous pouvez marcher par la foi  ; ce qui 
signifie que vous pouvez surmonter tous les 
défis auxquels vous êtes confronté.

En effet, 1 Jean 5:4 dit  : «  La victoire qui 
triomphe du monde, c'est notre foi ».

Quelqu'un frappe à la porte

« Mais, Gloria, et si je n'ai pas la capacité 
de marcher dans ce type de communion avec 
Dieu ? » 

Vous l’avez ! En tant que croyant, vous êtes 
né de nouveau en vue de marcher et de parler 
avec Dieu. Jésus Lui-même, vous a donné Sa 
Parole. Il l'a également clairement exprimé 
dans le Nouveau Testament :

«  Les brebis qui M'appartiennent 
entendent ma voix et elles l’écoutent ; Je les 
connais, et elles me suivent  » (Jean 10:27, 
Amplified Bible, Classic Edition).

«  Il est profitable (bon, utile, avantageux) 
que Je m’en aille. Car si Je ne m’en vais pas, 
le Consolateur (Conseiller…) ne viendra pas 
vers vous [dans une communion intime avec 
vous]  ; mais si Je pars, Je vous L’enverrai 
[pour qu’il soit en communion intime avec 
vous]… Quand l'Esprit de Vérité (l’Esprit 
qui transmet la Vérité) sera venu, Il vous 
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1
En restant 

quotidiennement en 
communion avec le 

Seigneur vous pouvez 
goûter à Son repos et Sa 

bénédiction.  
(Actes 9:31)

2
Vivre en communion 

avec Lui requiert 
certains efforts de votre 

part.     
(Hébreux 4:11)

3
Vous marchez avec Dieu 
en vivant selon l’esprit 

pas en comptant sur vos 
propres forces.    
(Philippiens 2:13) 

4
Vous êtes né de nouveau 
en vue de marcher et de 

parler avec Dieu.  
(Jean 10:27) 

5
Le Saint-Esprit (Celui 
qui sait tout) est venu 
vivre en vous et Il fait 
office de Conseiller 

personnel.   
(Jean 16:7) 

CRITÈRES 
POUR Y 

PARVENIR  :

conduira dans toute la Vérité  » (Jean 16:7, 
13, AMPC).

« Voici, je me tiens à la porte, et je frappe. 
Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la 
porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec 
lui, et lui avec moi » (Apocalypse 3:20).

Vous parlez d’être bien armé en vue 
d’entendre le Seigneur vous parler !

D’après ces versets, non seulement 
vous connaissez la voix de Jésus et vous 
l’entendez, mais Il frappe continuellement 
à la porte de votre esprit en vue de 
communiquer avec vous. Comme si cela 
ne suffisait pas, le Saint-Esprit - Celui qui 
sait tout - est venu vivre en vous pour vous 
enseigner comment marcher avec Dieu 
dans toutes les situations de la vie et Il fait 
office de Conseiller personnel.

Je pense que l'une des raisons pour 
lesquelles, de nos jours, les pasteurs ont 
souvent une telle charge de conseil dans leurs 
églises est que les Chrétiens ne prennent 
pas le temps d'être en communion avec LE 
Conseiller. Ils ne se mettent pas à l'écoute 
de Sa voix et ne suivent pas les directives de 
Jacques 5:13. Il dit : « Quelqu'un parmi vous 
est-il dans la souffrance? Qu'il prie… » 

La Bible ne dit pas que lorsque nous 
rencontrons des difficultés, nous devrions 
en parler à quarante-cinq personnes. Elle 
ne nous dit pas de partir à la recherche 
d’un grand nombre de conseillers humains. 
Elle nous dit que lorsque nous avons des 
problèmes, nous devons les soumettre à 
Dieu et découvrir ce qu'Il a à dire. 

Je me souviens qu'il y a de nombreuses 
années, j'ai vu à la télévision chrétienne 
une interview avec une personne membre 
d'une très grande église. Elle disait que dans 
son église, lorsque les membres ont des 
problèmes conjugaux ou autres, l'équipe 
pastorale ne leur donne pas un rendez-vous 
en vue de les conseiller. Au lieu de cela, ils 
leur disent de jeûner et de prier pendant 
trente-six heures. Ensuite, s'ils veulent 
toujours rencontrer un pasteur pour un 
conseil, ils peuvent le faire.

En général, quand les gens ont passé 
autant de temps en communion avec le 
Seigneur, ils n'ont pas besoin de conseils 
pastoraux. Ils ont reçu des informations 
du ciel et non seulement ils savent ce 
qu'ils doivent faire, mais Dieu leur donne 
la capacité de le faire. Ainsi, bien que 
cette église comptait plus d'un million 
de membres, sa charge de conseil restait 
relativement faible !

Bien évidemment, je ne suggère pas que 
vous deviez jeûner et prier pendant trente-
six heures chaque fois que vous voulez 
que Dieu vous parle. Absolument pas  ! 
Normalement, si vous passez une heure 
ou deux quotidiennement avec Lui dans la 
Parole et dans la prière, il vous est possible 
de L'entendre constamment.

De quelle façon L’entendrez-vous ?
Pas à l'extérieur, mais à l'intérieur. Pas à 

l’aide des oreilles physiques, mais à l’aide 
des oreilles du cœur. Comme 1 Corinthiens 
3:16 le dit  : «  Vous êtes le temple de Dieu, 
et… l'Esprit de Dieu habite en vous  ». Il 
communique constamment avec votre 
esprit né de nouveau - parfois grâce à des 
mots qui semblent venir du plus profond de 
vous-même, et encore plus souvent grâce 
à des "incitations" (Romains 7:6, AMPC), 
des impressions, ou ce que Romains 8:16 
qualifie de "témoignage" intérieur du Saint-
Esprit.

Je n'oublierai jamais le moment où j'ai pris 
la décision d’apprendre à me mettre à l'écoute 
du témoignage intérieur. Je commençais 
tout juste à exercer mon ministère. J'avais 
programmé quelques réunions et j’aspirais 
vraiment à entendre le Seigneur me parler 
afin de faire exactement ce qu'Il voulait. Ce 
faisant, j’ai prié : « Seigneur, apprends-moi à 
marcher dans l'esprit. Apprends-moi à être 
sensible et réceptive ».

Le tout premier soir qui a suivi cette 
prière, j'étais assise à côté de mon frère 
Doug pendant une réunion où Ken prêchait, 
quand j'ai pensé à un verset particulier de 
l'Écriture. Ce verset n'avait pas vraiment de 
rapport avec le message de Ken, mais pour 
une raison quelconque, je l'ai consulté dans 
ma Bible et je l'ai montré à Doug.

«  Pourquoi me montres-tu ce verset  ?  » 
me demanda-t-il.

Je ne savais pas pourquoi. J’avais 
simplement envie de le faire. Cela me 
semblait tout à fait naturel. Il s'est avéré 
que, peu de temps auparavant, le Seigneur 
avait parlé à Doug de partager une parole 
avec l'assemblée pendant la réunion. Il 
était réticent parce que ce n'était pas son 
genre de parler depuis l'estrade, de ce fait 
il a demandé au Seigneur de lui donner une 
confirmation. Le verset que je lui ai montré 
contenait exactement la confirmation dont 
il avait besoin alors il s'est levé et il a donné 
la parole.

Je sais que cela peut paraître simple, 
mais ce soir-là Dieu nous a enseigné 
comment L'entendre - et Il vous enseignera 
également. Il nous enseignera à tous si nous 
nous conformons à Son programme. Si nous 
sommes quotidiennement en communion 
avec Lui, Il nous apprendra à marcher dans 
le surnaturel aussi naturellement qu'un 
poisson nage dans l'eau ou qu'un oiseau vole 
dans les airs.

Alors, quels que soient les problèmes 
auxquels nous sommes confrontés, nous 
pouvons en triompher grâce aux solutions 
célestes. Comme l'Église du livre des Actes, 
nous pouvons marcher dans la crainte du 
Seigneur et le réconfort du Saint-Esprit, et 
jouir du repos qui provient de la présence de 
Dieu ! 

Quand vous êtes en 
communion avec Dieu, 

Il peut vous donner 
la solution en toutes 

circonstances. Il peut vous 
dire ce que vous avez 
besoin de savoir, vous 

montrer ce que vous devez 
faire et dynamiser votre 
foi en vue de surmonter 
tous les défis auxquels 

vous êtes confronté. Voici 
quelques critères pour y 

parvenir :


